

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Artículo Ulrich Richter	Los ciudadan@s, la Fiscalía de la CDMX la Guardia Nacional	He dado cuenta en este espacio de la participación de varias ciudadanas y ciudadanos en el proceso para la elección del titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México que inició el Consejo Judicial Ciudadano, el cual está integrado por: Jorge Nader Kuri (presidente), Irving Pedro Chegüe Luna (secretario técnico), Carlos Edmundo Cuenca Dardón, Gabriela De la Torre Mercado, Teresa Mercedes Hernández Morales, Héctor Muñoz Ibarra, Sandra Margarita Rivas González, Emiliano Robles Gómez Mont, Alejandra Monserrat Romero Galván, José Francisco Sánchez Magallán González y Bárbara Yllán Rondero (vocales).
EL UNIVERSAL	El Caballito	Molestias en Morena en la CDMX	Nos platican que en el cierre de la gira de la nueva dirigencia nacional de Morena en la Ciudad de México algo pasó que no todos los militantes chilangos estuvieron contentos . Nos aseguran que al parecer no todos los alcaldes guindas fueron requeridos al evento de la Plaza de las Tres Culturas..
EL UNIVERSAL	El Caballito	Nueva dirigencia en el PRI del Edomex	Quien dio las buenas nuevas fue el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, al anunciar que será la senadora Cristina Ruiz Sandoval quien asuma las riendas del tricolor en el Estado de México, en dupla con Brenda Alvarado Sánchez como secretaria general del Comité Directivo Estatal, esto tras la renuncia de Ana Lilia Herrera la semana pasada . Nos platican que la senadora es muy cercana a don Alito, motivo por el cual puso en sus manos la encomienda de mantener en unidad al partido y sobre todo de poner las directrices de lo que será el futuro del tricolor en la entidad, donde como ya le platicábamos en este espacio, hay más dudas que visión de futuro y de liderazgos mejor ni hablamos. Enhorabuena a la nueva dirigencia.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Cerró Andrés López Beltrán	Segundo hijo del ex presidente López Obrador, la gira nacional de la dirigencia de Morena, dejando ver que aspira a la jefatura de Gobierno de la CDMX . En Tlatelolco, el secretario de Organización de ese partido dijo que dedicará su vida a la capital y aunque nació en Tabasco "nos consideramos chilangos por adopción y convicción". Su meta es afiliar a 900 mil de la chilanga banda, y encargó al alcalde en GAM, Jane-Carlo Lozano, apoyo para eso.

Síntesis informativa

08 de diciembre de 2024

EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Llamado a las iglesias	Acercamiento con evangélicos tuvo la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez. Desayunó ayer con la Confraternidad Evangélica de México , y desde ahí llamó a todas las iglesias a contribuir en la construcción de la paz y el bienestar de la sociedad. Además, sostuvo que la dependencia es de puertas abiertas a todos los credos
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Anuncia más operativos	Es un hecho que habrá más operativos contra el crimen en Sinaloa, desde donde está despachando el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch. El funcionario adelantó que para debilitar a la delincuencia se incrementarán las acciones coordinadas con la Defensa, la Marina, Gobernación, y la Fiscalía General de la República.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Herencia asegurada	El Senado publicó la lista preliminar de 10 mil 959 aspirantes a la SCJN, pero entre tantos nombres destacan apellidos estratégicos. Paula María Villegas Sánchez Cordero, hija de Olga Sánchez Cordero, encabeza los rumores de herencia meritocrática, mientras que otros, como Roberto Gil Zuarth, cercano a Felipe Calderón, y Estela Fuentes Jiménez, magistrada en la CDMX, decoran la convocatoria con conexiones políticas. Más que un proceso de selección, parece un árbol genealógico en construcción. Si el relevo generacional sigue estas líneas, el Poder Judicial tendrá más apellidos que méritos.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Distinción	El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, agradeció a la presidenta Claudia Sheinbaum por el "decomiso histórico" de 1.5 toneladas de fentanilo en Sinaloa, reconociéndola como pieza clave en la lucha contra el narcotráfico. Sorprende que en México, donde oficialmente "no hay guerra contra el narco", se haya detectado tal cantidad de estupefacientes. Según Biden, este golpe logró reducir las muertes por sobredosis en Estados Unidos en 14%. Una cifra nada menor en este 2024 que termina. Más allá de las fronteras, Sheinbaum cosecha triunfos estratégicos. Este reconocimiento es una medalla a la necesaria reacción gubernamental.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Aplauden a Sheinbaum por cerrar pendientes de AMLO	Nos cuentan que quien ha sido ovacionada por resolver los pendientes, por no decir el tiradero, que dejó el expresidente López Obrador, es la presidenta Claudia Sheinbaum. En su primera gira como titular del Ejecutivo en Oaxaca, fue aplaudida por terminar un centro de salud e incluso ella refirió que se están terminando los pendientes de su antecesor. Nos cuentan que la mandataria ya se prepara para cerrar el circuito del Tren Maya el próximo 15 de diciembre. Por lo menos algunos de los muchos trabajos inconclusos que dejó el tabasqueño están llegando a un buen final.

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Pérez Dayán dejó en visto a Norma Piña</p>	<p>En el bloque interno mayoritario de la Suprema Corte, nos platican, ya no tienen dudas de que el ministro Alberto Pérez Dayán "se dobló" ante la reforma judicial por las amenazas que recibió desde el gobierno federal de proceder en su contra por denuncias de presunta corrupción y encubrimiento de abusos sexuales. Nos comentan que poco antes de la votación en la que don Alberto se alineó al oficialismo, la ministra presidenta Norma Piña le envió un mensaje de texto, luego de que este se pronunció contra la invalidez y rompió el bloque de ocho ministros que podían echar atrás la reforma, pero el ministro ya ni siquiera le respondió.</p>
<p>REFORMA</p>	<p>Templo Mayor</p>	<p>Difícilmente</p>	<p>La llegada de Rocío Nahle al gobierno de Veracruz las cosas cambiaron de golpe, pero el reciente decomiso de más de un millón de litros de huachicol es una acción que no se veía en los tiempos del gobernador saliente, Cuitláhuac García habrá incluso quienes digan que el cambio de mandatario no tiene nada que ver con las acciones de inteligencia del Gobierno federal aunque, siendo sinceros, suena difícil que esa cantidad de combustible robado pasara desapercibida para la administración anterior. ¿Será que la ex secretaria de Energía es más sensible al tema del robo de combustible o que García andaba muy ocupado pensando en su próximo ingreso al gabinete federal como para darse cuenta de lo que estaba ocurriendo en su territorio? Es pregunta sin distracciones.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC